



みよし



令和5年9月22日

～ 保護者や地域と ともにある学校 をめざして ～

文責 石原 裕

子供たちの成長を感じながら 実りの秋へ!



2学期が始まり、早いもので1ヵ月が過ぎました。猛暑の日々もようやく落ち着き、実りの秋へと季節の確かな歩みを感じられる頃となりました。

さて、本校では、9月16日(土)に「運動会」を実施し、大成功のうちに幕を閉じることができました。児童にとっては1年の中で最も大きな行事ですので、2学期初めから当日まで本当に一生懸命頑張りました。もちろん練習していく中では、暑くていやだと思ったり、苦手で大変だと思ったりすることもあったと思いますが、仲間と助け合い、頑張ってきたことにより、**児童たちは心身共にひとまわり成長**したように感じています。この成長を大切に、更なるステップアップに結びつけていきたいと思っています。

保護者の皆様には、運動会当日、片付けにお手伝いしていただきまして、心より感謝申し上げます。また、駐車スペース・カメラ席についてもご理解とご協力をいただき御礼申し上げます。

10月には、1年生から4年生と6年生の「**秋季遠足**」(10/3)、5年生の「**秋季遠足**」(10/5)、そして3・4年生の「**親善音楽会**」(10/26)が予定されています。

更に、10月28日(土)には、「**創立150周年行事**」と、「**親子ものづくり体験教室**」も開催予定です。様々な体験的な活動を通して、豊かな心の育成にも努めて参りますので、今後ともご支援、ご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

谷村第二小学校の歩み

9月10日は、本校の「創立記念日」でした。保護者の皆様や地域の皆様のおかげで**150周年**を迎えました。

現在とは違う古い校舎の配置等をご覧いただきながら、御家族で懐かしい思い出話をしていただければ幸いです。

節目となる150周年を迎えたことから、別紙のとおり、**創立150周年記念行事**を**10月28日(土)**に開催することとしました。このイベントをきっかけに、長い年月の中で築き上げてきた伝統を誇りに、更に新たな歴史を築き発展していけるよう、努力していく所存です。

今後とも、谷村第二小学校への御支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

* 学校沿革の概要

明治	6年	「法能学校」が開設
	8年	「三吉学校」と改称
	30年	校舎新設
大正	9年	高等科併設「三吉尋常高等小学校」と改称
昭和	16年	「三吉国民学校」と改称
	22年	「谷村第二小学校」と改称
	29年	現在地に校舎(旧)を新築
		<u>9月10日を学校創立記念日に制定</u>
	38年	学校給食開始
	44年	屋内体育館竣工
	54年	プール完成
	57年	校旗樹立
	60年	新校舎完成竣工式
	62年	三恵園完成
平成	12年	コンピュータ・インターネット接続
	13年	屋内運動場(現体育館)落成
	18年	校舎全面改修工事
	26年	プール改修工事
令和	元年	普通教室エアコン設置工事
	5年	創立150周年





運動会フォトギャラリー



児童会本部の進行



誓いの言葉



エールの交換



1・2年生 競争「大きな玉をゲットだぜ!!」 表現「谷ニっ子ダンスホール」



3・4年生 競争「すばやく運べ! ヤニミンズ」 表現「君たちはどう踊るか」



5・6年生 競争「谷二小絆ノ奇跡」 表現「Rainbow Bridge」

運動会関連のニュースは、谷二小 HP にもあります。そちらもご覧ください。

